

GEFISCAL ETL Global colabora con Cruz Roja de Cáceres en la campaña "Sus derechos en juego"

CON TU AYUDA, TIENEN MUCHO QUE APRENDER



ÚNETE A LA CAMPAÑA DE CRUZ ROJA

para que todos los niños y niñas puedan tener un juguete nuevo, no bélico y no sexista.

- GEFISCAL ETL Global colabora, un año más, en la campaña de recogida de juguetes que Cruz Roja de Cáceres organiza en beneficio de los más pequeños.
- La empresa cacereña ubicará en su oficina de Cáceres un punto de recogida de juguetes a disposición de clientes y trabajadores.

Cáceres, a 13 de diciembre de 2022.- GEFISCAL ETL Global, empresa especializada en asesoramiento empresarial, colabora este año también con **Cruz Roja de Cáceres** en la campaña de recogida de juguetes "**Sus derechos en juego**" dirigida a recoger juguetes nuevos, no bélicos y sexistas para los niños más necesitados con el firme objetivo de que, en estas Navidades, ningún niño o niña se quede sin juguete.

Esta colaboración comprende la instalación de un punto de recogida de juguetes en la oficina central de la compañía, situada en la Calle San Pedro de Alcántara, 6 de Cáceres. Este punto de recogida está dirigido tanto a personal del grupo, clientes o cualquier otra persona que quiera participar en la campaña "Sus derechos en juego". Para hacer llegar los juguetes, simplemente será necesario entregarlo en la recepción de la oficina de GEFISCAL ETL Global en Cáceres y ellos se encargarán de hacerlo llegar a Cruz Roja de Cáceres.

Son ya varios los años en los que GEFISCAL ETL Global participa en esta campaña cuyo fin no es otro que ayudar a los más necesitados en fechas tan señaladas como las fiestas navideñas.

GEFISCAL ETL GLOBAL

Sobre GEFISCAL ETL Global

GEFISCAL ETL Global es una firma de servicios profesionales con más de 45 años de experiencia en el sector, dedicada al asesoramiento y la consultoría integral para empresas y particulares, ofreciendo soluciones en las áreas fiscal, laboral, contable, jurídico, mercantil, TIC y consultoría empresarial.

Desde octubre de 2020 forma parte del grupo ETL Global, firma especializada en servicios profesionales de asesoramiento legal, fiscal, laboral, auditoría y consultoría con presencia en más de 50 países.

Sobre ETL GLOBAL

ETL Global es un grupo internacional de servicios profesionales de asesoramiento legal, fiscal, auditoría y consultoría.

Avalado por 50 años de experiencia y presente en más de 50 países, ETL Global ha ido integrando firmas y profesionales de prestigio en nuestro país con el objetivo de convertirse en un referente para la pequeña y la mediana empresa tal y como ya lo es en Alemania y Centroeuropa.

De origen alemán y con más de 120 despachos repartidos en el territorio español, ETL Global ocupa la 5ª posición en los rankings de facturación de empresas de servicios profesionales y el 9º puesto en el ranking de servicios legales*.

ETL GLOBAL es el líder en Europa con más de 320.000 clientes Pymes situándose en la 7ª posición a nivel europeo y en el puesto décimo quinto a nivel mundial**.

*Diario Expansión y Expansión Jurídico, mayo 2021

**International Accounting Bulletin, marzo 2021

www.etl.es

Más información:

Ruth Muñoz Cruz

Directora Comunicación Corporativa y Marketing

919 545 414 · 619 144 685

comunicacion@gefiscal.es

Guillermo Gómez Recio

Consultor Senior

Llorente y Cuenca

932 172 217 Ext 3105

GEFISCAL ETL GLOBAL